

LFT 2021 findet virtuell statt

05.02.2021 22:54

Die Orga Bremen hat sich entschieden, das LFT 2021 virtuell stattfinden zu lassen:

"Seit Monaten bewegen wir uns in verschiedenen Szenarien und den Fragen: Was wäre, wenn ... die im Pandemie-Verlauf bedingten bundesweiten Verordnungen führten für uns zunehmend ins Nirgendwo – aus den bisher zwei Wellen wurden drei ...

So der kurzen Rede bedeutender Sinn: Da wir als Orga beschlossen haben, dass das LFT2021 stattfinden wird, haben wir entschieden, zum ersten Mal in der Geschichte der Lesbenfrühlingstreffen ein virtuelles LFT zu organisieren"

Mehr auf <https://lft2021.de/aktuelles/>